

# *Le ministre de la Défense du Salvador rend hommage à Antonio Maceo*

---



La Havane, 2 mars, (RHC).- Le ministre de la Défense du Salvador, David Munguia, qui se trouve en visite officielle dans notre pays, a rendu hommage à Antonio Maceo et à Panchito Gómez Toro au Mausolée qui garde leurs restes, au Cacahual.

Le ministre salvadorien et la délégation qui l'accompagne ont reçu une explication détaillée de la figure d'Antonio Maceo, de sa place dans l'histoire de Cuba et du Mausolée.



**Radio Habana Cuba**